
 

 

◎市政報告会を開催いたします。 

 
 

令和５年３月２５日（土）１７：３０～ 受付開始：１７：１０～ 

 小金市民センター  住所：松戸市小金きよしヶ丘 3-1-1 

 

 

 

                 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

○12月２3日、12月定例会が閉会しました。 

11月20日執行の松戸市議会議員選挙が終わり、11月28日に臨時議会が開催され、12月7日から

12月定例会が開会されました。本定例会では、子どもの安

心安全を守るGPS端末機の購入補助、第３子以降の学校給食

費無償化と第2子の給食費半額負担、全学校の窓の落下防止

対策修繕費、などの補正予算が計上されました。今期は、総

務財務常任委員会、議会運営委員会、広報委員会、庁舎整備に関する特別委員会に所属すること

になりました。特に、松戸市の大型事業と言われている新しい市庁舎整備に関しては急を要する

事業でありますが、将来に禍根を残さない様しっかりと議論を深めていきたいと思います。 

2023.01月号 

（討議資料） 

松戸市議会議員 

ｼﾘｰｽﾞ：2022 年 12月定例会を終えて 

大谷しげのり 通信 
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●一般質問について 

・北小金駅南口東地区第一種市街地再開発地区について 

2022 年 9 月 27 日に本事業が都市計画決定の告示がなされ

ました。0.9 ヘクタールのこの地区は、松戸市都市計画の中

で２項再開発促進地区に位置づけられ、駅前にありながら、

狭隘な道と未接道のため建替え困難な建物、老朽化した建物

などがあり、将来性、防災性、安全性など多くの課題がある

地区です。この地区の再開発がはじまると、周辺環境も大きく変わり、本市全体としても他の地域

に波及するであろう重要な事業です。市として積極的に寄り添って、本事業が円滑に進むよう要望

いたしました。 

・小金交番前交差点と、小金消防署入口交差点の渋滞対策について 

小金交番前交差点に関しては、右折レーンを設置するための暫定的な交差点改良を進めており、令

和 3 年度には、小金交番前の巻き込み部分や側道部分の改良を実施しており、本年度、信号機の移

設工事が完了し、その後、ガードレールの移設工事を行う予定との事です。引き続き、改良工事が

早期に完了する様要望してまいります。小金消防署入口交差点について

は、テラスモールが開設される当時、周辺道路の渋滞が予測され、渋滞

対策として、幅員の確保、街路樹の伐採などの対応をしましたが、新松

戸から常盤平に向かう方面の渋滞は慢性的な渋滞箇所となっています。

交通ビックデーターからの渋滞・安全対策の検討業務を実施していくと市側から回答がありました。

周辺で交通量が増える要素がありますので、今から渋滞対策に取り組む様要望いたしました。 

～大谷しげのりプロフィール～ 

１９７８年１０月１日 松戸市生まれ 

東漸寺幼稚園卒園、松戸市立小金小学校、 

江戸川学園取手中・高校、法政大学社会学部卒

業。大学卒業後、会社員を経て、衆議院議員渡

辺博道事務所にて政治の世界に身を投じる。

2012 年より公設秘書。 

2014 年 松戸市議会議員選挙 初当選 

現在 3 期目 

・総務財務常任委員会委員 

・議会運営委員会委員 ・広報委員会委員 

・元松戸市監査員 ・元健康福祉常任委員長 

 

<小金交番前交差点> 


